
精華町地球温暖化対策地域協議会 議事要旨 

 

■日時・場所 

 ○平成 28年 2月 19日（金） ９時 30分～11時 00分 

 ○精華町役場 ６階 審議会室 

 

■内 容 

１．開会（事務局） 

 ○資料の確認 

 

２．協議事項（事務局） 

 ○公共交通利用転換事業計画の策定について（資料①②） 

  ・資料②を用い、前回の協議会内に出た意見とその対応結果を説明。 

  ・３９ページからの「ＣＯ２排出削減の効果と目標」について補足説明。 

  ・４２ページの事業実施に係る資金計画の説明。 

 

 （会長） 

    本日の会議で計画案を取り、計画として固めたいと事務局から聞いている。そのつも

りで協議いただきたい。 

 （委員） 

    計画内容について異論はない。２５ページの「毛細血管となるネットワーク整備が必

要」の文言について、基幹交通であるバス路線がラストワンマイルのように感じるので、

書きぶりを修正したほうがよい。 

    二酸化炭素の排出削減の目標の考え方はどうなっているのか。精華町では自然増があ

るかもしれないので、その結果、削減量の総量としては変化がないかもしれない。 

 （事務局） 

    二酸化炭素の排出削減の目標では、あくまでも現況との比較であり、まだ人口増が見

込まれる精華町だが、人口増は考慮していない。 

    記載方法については、土井会長と相談して修正する。 

 （委員） 

    精華町地域交通会議にも委員として入っているが、精華町地域交通会議では行政、事

業者、住民の３者の関係が大事だと感じている。この会議を踏まえて住民の身近な足で

あるコミュニティバスについても協議したいと思う。 

 （会長） 

    コミュニティバス等は毛細血管となる交通手段で、バスといってもいろいろな種類が

ある。今回の計画で基幹公共交通という軸ができるので、それ以外のバスの運行につい

ても整理をした方が良いかもしれない。 

    前回からの修正及び今回いただいた意見について、事務局と確認・修正した上で、会



長一任という形で計画としてとりまとめさせていただきたい。その進め方でよろしいか。 

 （委員一同） 

    異議無し。 

 （会長） 

    ありがとうございます。 

    来年度以降も本協議会を開催いたしますので、事業の推進に向けて委員の皆様のご協

力をお願いします。 

 

３．その他（事務局） 

 ○今後のスケジュールについて（資料③） 

  ・平成２７年度については、本日の協議会が最終。 

  ・来年度以降のスケジュールは、環境省との調整結果や、計画内に記載の事業の進捗状況

などを報告する場として、来年度の早いうちに開催予定。（年３回程度） 

 

 ○けいはんなスマートモビリティワーキングの結果について 

  ・１回目を平成２８年２月１６日（火）に開催。 

  ・メンバーは資料①３６ページのＩＣＴ欄に記載のとおり。 

  ・会議の内容としては、各事業者等の現況報告を行った。 

  ・次回は３月に開催予定。 

 

４．閉会 

 


